

Gründung des Mädchen*netzwerk BW im Landtag am 07.03.2024:

Am 07.03.2024 waren wir (Lara Eckerle und Frieda Tonojan) bei der Gründung des „Mädchen*Netzwerk BW“ in Stuttgart im Landtag dabei. Der Dachverband der Jugendgemeinderäte hatte hierzu eingeladen. Vor Ort gab es einen sogenannten Marktplatz, dort haben viele verschiedene Referentinnen uns informiert, es waren zum Beispiel zwei junge Bürgermeisterinnen da. Des Weiteren waren verschiedene Stiftungen anwesend und haben über ihre Stipendienangebote informiert. Später hatten wir dann die Möglichkeit, an einer Sitzung des Landtags teilzunehmen.

Zur Begrüßung haben die Landtagspräsidentin Mutherem Aras und anschließend die frauenpolitischen Sprecherinnen der einzelnen Fraktionen mit uns gesprochen. Diese hatten die Aufgabe, in ihrer Rede jeweils 3 Wörter einzubauen, was sich teilweise als sehr amüsant erwies, da diese Wörter nicht wirklich zum allgemeinen Thema der Rede gepasst hatten.

Der Dachverband der Jugendgemeinderäte hatte außerdem 4 historische Frauenpersonen aus der Geschichte ausgewählt, die wir und die anderen Teilnehmerinnen mit Hilfe eines Quiz identifizieren sollten. Dies war unser Highlight des Abends, da die Schauspielerinnen auf unsere Fragen nur mit Ja und Nein antworten durften. Am Ende konnten wir tatsächlich nur zwei von vier richtig erraten.



Gruppenfoto von der Gründung des Mädchen*netzwerk BW im Landtag



Foto von den vier Schauspielerinnen, die die historischen Frauenfiguren dargestellt haben





Foto von den teilnehmenden Jugendgemeinderätinnen Frieda Tonojan und Lara Eckerle



Foto mit dem Landtagsabgeordneten Alexander Schoch von den Bündnis 90 die Grünen



Foto vom Marktplatz



Foto von der Landtagspräsidentin Muhterem Aras